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На капитальный ремонт 
здания школы, которая бы-
ла выстроена в 1975 году,  
из областного бюджета вы-
делен 31 миллион рублей. 
Средства запланированы на 
капитальный ремонт акто-
вого зала, частичную заме-

● 70-ЛЕТИЮ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ

Битва за образование

● ОТВЕЧАЕТ ВЕРА ИВАНОВНА

Без шума и пыли
– Сколько лет слышим, что вот-вот магистраль 
М-3 будет введена в строй, а посмотришь, там 
конца и края работам не видно. Хочется знать, 
когда же наконец произойдёт соединение про-
спекта Дзираева с территорией больничного ком-
плекса, когда утихнет гул работающей техники?

Валентина ШАПОШНИКОВА

– Ждать осталось недолго, – ответил нам заместитель гла-
вы администрации Тобольска Закир Саитбаталов. В ноябре 
2014 года планируется ввод магистрали в эксплуатацию.

Вера ХОХЛОВА

Председатель Тобольской городской думы Нико-
лай Зольников во время объезда социально зна-
чимых объектов посетил школу № 4. 

ну оконных, дверных бло-
ков, капитальный ремонт 
туалетных комнат, космети-
ческий ремонт, замену кров-
ли, укрепление фундамента, 
укладку новых отмостков, 
переоборудование входной 
группы.

 Стоит заметить, что ра-
боты здесь проводятся по-
этапно на протяжении не-
скольких лет:  полностью 
заменены электропроводка 
и прочие инженерные сети, 
отремонтированы все лест-
ничные марши,  столовая.

Отличным подарком для 
детворы станут новые спор-
тивные плоскостные соору-
жения на территории школы.  

Сроки сдачи объекта 
весьма сжатые – окончание 
внутренних работ заплани-
ровано на 15 августа, наруж-
ных – на 25 августа. 

На то, что капитальный 
ремонт идёт в несколько эта-
пов и растянулся на несколь-
ко лет, директор школы Татья-
на Коваль смотрит весьма по-
ложительно, так как отлично 
понимает, что финансирова-
ние работ влетает областно-
му бюджету в копеечку. К то-
му же такой график позволяет 
не прекращать учебный про-
цесс в стенах родной школы, 

и ребят не приходится при-
страивать по соседним обще-
образовательным учебным за-
ведениям.  

Ремонтные работы на 
школе идут полным ходом. 
И в том, что строители к 
сроку справятся с объёмом, 
сомневаться не приходится. 
Во-первых, потому что ге-
неральным подрядчиком на 
школе выступила уважаемая 
в городе и за его предела-
ми строительная организа-
ция «Стройсервис-Инвест», 
которая подобрала не менее 
надёжных подрядчиков, во-
вторых, потому что предсе-
датель думы держит данный 
объект на личном контроле. 

Так что 1 сентября шко-
ла № 4, похорошевшая, по-
молодевшая, вновь распах-
нёт свои двери перед уча-
щимися. И вновь в её стенах 
будет звучать первый в учеб-
ном году звонок.

Анна ЩЕРБИНИНА

Уважаемые жители и предприниматели города 
Тобольска! 

Просьба откликну ться в связи с оказанием 
помощи гражданам, прибывшим с территории 
Украины, по вопросу предоставления времен-
ного жилья, а также просим принять активное 
участие в благотворительной акции по сбору 
одежды и обуви, продуктов питания длительно-
го хранения, предметов личной гигиены, посу-
ды.

По вопросам обращаться в М АУ «Центр» по 
телефонам: 8 (3456) 25-98-48, 8 (3456) 24-26-61, 
или по адресу: мкр.4, д.48, каб.7, специалист 
Екатерина Николаевна Пуминова.

Даёшь горячую!
Со дня начала ремонтных работ на инженерных 
сетях города прошло две недели. По словам глав-
ного инженера ОАО «Тепло Тюмени» Александра 
Каленченина плановые работы идут по графику. 

За это время заменён участок тепловых сетей под автодоро-
гой по улице Знаменского. Кроме того, произведена замена за-
порной арматуры в тепловых камерах. Продолжается ремонт 
участка трубопровода в районе рынка «Арбата» АТК-5 А.

А вот на вопрос: «Будет ли горячая вода в обещанные 
сроки?», Александр Каленченин ответил так: «Это зависит от 
многих факторов, ведь в ремонтной кампании участвует не 
только наше предприятие, но «Фортум» и «Тобольская ТЭЦ».

Василина ВЛАДОВА

Тяжёлый случай
Тобольские почтовики ещё раз доказали, что уме-
ют работать в любых ситуациях.

Резкое повышение подписных цен не выбили их из колеи. 
По доходам работникам почты удалось даже перевыполнить 
план на 20 процентов. 

При этом подписка  на областные и, к сожалению, на 
местные издания, снизилась тоже на 20 процентов. 

Вера ВОЛГИНА

Уникальная 
жилищная программа

По сообщению главного управления строитель-
ства, с 2011 года более двух тысяч работников 
бюджетной сферы Тюмени и Тобольска решили 
квартирный вопрос благодаря выделенным реги-
оном субсидиям. 

Участниками программы стали сотрудники бюджетных 
учреждений и организаций двух крупнейших городов об-
ласти, где достаточно развитый рынок жилья смог предло-
жить для их семей доступные квартиры. Как уточняет пресс-
служба губернатора области, участникам программы предо-
ставляются социальные выплаты в размере 400 тысяч рублей, 
а если в семье есть дети в возрасте до 23 лет, размер господ-
держки увеличивается на 100 тысяч рублей на каждого ре-
бёнка. Кроме того, получив свидетельство о предоставлении 
этой выплаты, они могут воспользоваться льготным займом в 
размере до 1 миллиона рублей на срок до 10 лет.

Пресс-служба администрации города

Сиротские квартиры
Прокуратура города проводит работу по защите 
прав несовершеннолетних. 

В этой сфере выявлено 137 нарушений закона. В суд на-
правлено 61 исковое заявление. Внесено 22 представления, 
по результатам рассмотрения которых 63 должностных лица 
привлечены к дисциплинарной ответственности. Шесть лиц 
привлечены к административной ответственности.  

В большинстве случаев нарушения касаются обеспече-
ния жильём детей-сирот. Хотя администрация города и при-
нимает необходимые действия к решению этой проблемы (за 
2013-2014 годы эта категория льготников получила порядка 
50 квартир), но до её полного решения ещё далеко.

 Были вынесены представления по нарушениям санитар-
ных норм в некоторых детских садах и пожарной безопас-
ности.  

Светлана СУРАЕВА

Права бесплатно
Отдел ГИБДД совместно автошколой ВОА еже-
годно в летний период проводят мотосоревнова-
ния  для подростков в возрасте от 16 до 18 лет. Ре-
бята, успешно пройдя теоретический и практиче-
ский этапы, могут получить сертификаты на обу-
чение в автошколе на категорию «А». 

За 1 место выдаётся сертификат на бесплатное обуче-
ние, за 2 место в соревнованиях – сертификат на обучение со 
скидкой 50%, за 3 место – со скидкой 25%.

В текущем году мотосоревнования проходят ежемесяч-
но по сентябрь включительно в последний четверг месяца в 
10.00 часов в Госавтоинспекции. При возникающих вопросах 
можно обратиться по телефону: 8(3456)25-54-62.

Светлана РАДЧЕНКО
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● ПОД ФЛАГОМ ДОБРА

Счёт 
пополняется

Всероссийская благотворительная акция «Под 
флагом Добра!» в Тобольске пройдёт уже в тре-
тий раз.

Организаторы поднаторели в её подготовке, но работы, по 
признанию председателя комитета по физической культуре и 
спорту Ольги Алеевой, от этого меньше не становится, здесь 
на любом этапе важно не пропустить ни один момент, ни од-
ну деталь. 

В этом году впервые письма с просьбой принять участие 
в благотворительной акции направлены в адрес организаций 
и предприятий не только Тобольска (77), но и Тюмени, и всей 
области (59). В настоящее время на счёт поступило 130 тысяч 
рублей, в основном от  предприятий областного центра. В То-
больске первым откликнулся на просьбу о помощи детям-ин-
валидам ООО «СМУ -17», перечислив 50 тысяч рублей.

Большая работа проделана по подготовке стадиона. Се-
годня полностью заменены 2986 сидений на большой трибу-
не, отремонтировано электронное табло.

Работа по подготовке к акции, как отмечалось выше, идёт 
по всем направлениям. Если пакет печатной и сувенирной   
продукции уже разработан, установлены перетяжки на улице 
Ремезова,  то списки волонтёров ещё в стадии формирования. 
Решаются вопросы транспортного обслуживания.

 Сборная команда города, которая 9 августа в рамках оче-
редной акции на зелёном поле стадиона «Тобол» встретится 
с командой «Росич-Старко», начала усиленные тренировки.  

● НА ЗЛОБУ ДНЯ

Лёгкие обещания
Тоболяки считают дни, когда в их квартирах 
вновь появится горячая вода. Оптимисты увере-
ны, что работники ОАО «Тепло Тюмени» сдер-
жат слово и 15 июля, как и было обещано, пода-
дут горячую воду. Пессимисты утверждают, что 
к назначенному сроку надо добавить если не де-
сять дней, то уж пять точно. 

Кто из них окажется прав, покажет время, а вот то, что 
пришлось увидеть нашему корреспонденту на улицах города, 
оптимизма ей не добавило: разрытые траншеи, большие и ма-
ленькие, сгруженные недалеко трубы... Но вот людей, прово-
дящих здесь работы, почему-то нет, как и техники.

11июля, как озвучили стоящие рядом с глубокой транше-
ей люди, приступили к работам на участке у магазина «Ари-

адна», что в 8 мкр. Выкопали 
траншею, которая за выход-
ные наполнилась водой. Рабо-
ты не ведутся, а её здесь непо-
чатый край: у самого магази-
на, как объяснили те же рабо-
чие, нужно поставить камеру, 
а затем проложить новые тру-
бы диаметром 150 мм до дома 
№ 11. На вопрос, почему ниче-
го не делаете, прозвучал ответ: 
«Нет нужной техники». 

Так что жителям близле-
жащих домов заветную горя-
чую воду ждать ещё и ждать.  
А ОАО «Тепло Тюмени» легко 
даёт обещания и так же легко 
не выполняет их. 

Василина ВЛАДОВА

Это учебное заведение 
побило, наверное, все ре-
корды по выживаемости. За 
44 года своего существова-
ния оно ни разу не подверга-
лось капитальному ремонту. 
И вот дождались. 

В прошлом году здесь 
капитально отремонти-
ровали кровлю, в 2014-м 
объё мы работ значительно 

● ДЕПУТАТСКИЙ КОНТРОЛЬ

Все в школу
Председатель городской думы Николай Зольни-
ков посетил школу № 20 в микрорайоне Менде-
леево. 

выросли, ведь подрядчи-
ку предстоит не только за-
ново оштукатурить стены, 
установить двери и окна, 
но и заменить всю элект-
рику и  инженерные се-
ти, поменять полы. В клас-
сах постелют линолеум, в 
спортивном зале тоже бу-
дет специальное современ-
ное покрытие.  

На эти  цели из област-
ного бюджета выделено 34 
миллиона рублей.

Подрядная организа-
ция  ООО «Тюменьнефте-
газпромсервис» на строи-
тельном рынке не нови-
чок. В его послужном спи-
ске и капитальный ремонт 
гимназии в Лабытнангах, 
и объекты здравоохране-
ния. Об этом рассказал 
председателю думы ку-
ратор стройки Александр 
Пищак. Проинформировал 
он и о том, как идут рабо-
ты на школе.

– Опасений, что не уло-
жимся в сроки, нет. Завер-
шение работ запланирова-
но к 25 августа, а школьный 
музей намереваемся ввести 
в строй в последнюю неде-
лю сентября. Строители ра-
ботают по всем фронтам. 
Кроме нас здесь задейство-
ваны три субподрядные ор-
ганизации. Все понима-
ют ответственность за взя-
тые обязательства. Поэто-
му уже в ближайшее время 
планируем  наладить рабо-
ту в две смены.

Вообще, ход капиталь-
ного ремонта на данном объ-
екте чем-то напоминает го-
рячие деньки, какие были 
в ходе строительства НХК. 
Те же «штабы» (не ежеднев-
ные, конечно, а еженедель-
ные), где также оперативно 
решаются все  проблемные 
вопросы, возникающие в хо-
де строительного процесса, 
также ставятся задачи. 

Сегодня здесь трудятся 
больше 40 человек. На днях 
их количество увеличится до 
60 и больше. Того требуют об-
стоятельства – сжатые сроки. 
После ввода школы в строй 
учителя и  технические работ-
ники всем миром возьмутся 
за расстановку мебели.

– Слава Богу, новое обо-
рудование покупать не надо. 
В классах, столовой мы не-
давно всё обновили, – рас-
сказывает директор школы 
Наталия Ахметшина. – Так 
что к началу учебного го-
да 400 детей, в том числе 45 
первоклашек, придут в пол-
ностью обновлённую школу.

Вера ХОХЛОВА

Анатолий Кузнецов ро-
дился 1 января 1944 го-
да в районном центре 

Тевриз Омской области. Окончил 
сначала сельхозшколу, затем зоо-
веттехникум. Учился, правда, с пе-
рерывом. После окончания двух 
курсов техникума пошёл служить в 
армию. Службу он проходил в Гер-
мании, где был назначен секрета-
рём комсомольской организации 
дивизиона. В 1966 году Кузнецов 
демобилизовался. Несколько лет 
работал по партийной линии.  

В Тобольск он переехал не слу-
чайно. Его будущая супруга Ва-
лентина училась в здешнем пед-
институте. А дружили они с дет-
ства. Дружба переросла в любовь 
– единственную, на всю жизнь, ко-
торая не угасла и по прошествии 
многих лет. Валентине Михайлов-
не с супругом повезло. Он – чело-
век надёжный во всех отношени-
ях, исключительно порядочный, 
тактичный, интеллигентный, чест-
ный, готовый взять на себя ответ-

● СЛУЖЕНИЕ

Первооткрыватель
ственность за семью и вверенное 
ему дело.  

В нашем городе Кузнецов на-
чал опять же с партийной работы, 
хотя ему хотелось потрудиться по 
специальности. Но он был солда-
том своей эпохи и ослушаться при-
каза руководства не посмел. А по-
том была служба в органах внут-
ренних дел. В ту пору Анатолий 
уже окончил Свердловский юриди-
ческий институт. Работа в милиции 
требовала огромного напряжения 
физических и душевных сил. И од-
нажды он понял, что исчерпал весь 
запас сил, и решил подать в отстав-
ку, тем более что по выслуге лет 
ему уже была положена пенсия. 

Своими планами он поделился 
с Владимиром Пермяковым, быв-
шим председателем комитета соци-
альной защиты населения, в наро-
де именуемого собесом. Оказалось, 
что председатель рад бы был уйти 
на пенсию, но не мог подыскать себе 
хорошую замену. Кузнецов на этот 
пост подходил по всем статьям. 

Так началась новая полоса в 
его жизни. Интересная, трудная, 
напряжённая. В социальное служе-
ние Анатолий Маркович ушёл с голо-
вой. Иначе он просто не умел. А пери-
од на его долю выпал нелёгкий. Коми-
тет поначалу располагался в одном из 
зданий кремля. Но со временем здание 
отошло к епархии, и собес переехал в 
двухэтажное здание по улице Ремезо-
ва. Оно было почти в аварийном со-
стоянии. И когда перекрытие между 
этажами чуть не обрушилось, Кузне-
цов поставил перед властями вопрос о 
переезде комитета. С помещением до-
говорился, и комитет переехал в зда-
ние, расположенное на той же улице.  

– Особенно тяжело было рабо-
тать в годы перестройки, – вспоминает 
Анатолий Маркович. – Тогда по всей 
стране задерживали выплаты зарплат, 
пенсий и пособий. Не был исключени-
ем и Тобольск. Народ повалил валом. 
Меня ждала по утрам толпа. Все про-
сят денег, помощи. В мой кабинет за-
ходили со слезами целые делегации 
мамочек – многодетных, одиноких. 

Напряжение было неимовер-
ным. Выдерживал Кузнецов лишь 
благодаря тому, что утром обливался 
двумя вёдрами холодной воды и точ-
но такую же процедуру повторял в 
обеденный перерыв. 

В то время население города 
особенно нуждалось в социальной 
защите и поддержке. И именно тог-
да было создано несколько новых 
социальных структур.  

– Самыми первыми в обла-
сти мы открыли социальный при-
ют, – рассказывает бывший пред-
седатель комитета. – Меня пригла-
шали на учёбу в Ленинград, где я 
рассказал о приюте. Тогда в стране 
эта практика ещё не была распро-
странена. Востребованным оказал-
ся открытый нами центр социаль-
ного обслуживания, который потом 
разделили на два – взрослый и дет-
ский. Вторыми после Тюмени мы 
организовали отдел доставки, кото-
рый и по сей день работает, правда, 
теперь под крылом почты России. 

На заслуженный отдых, про-
служив 14 лет на посту председа-

теля комитета социальной защиты 
населения, Анатолий Кузнецов вы-
шел в 60 лет. Теперь он наконец-то 
получил возможность на практи-
ке применить полученные в сель-
хозшколе и зооветтехникуме зна-
ния, занимаясь приусадебным хо-
зяйством. Но и сегодня ветеран 
живо интересуется, чем живёт со-
циальная отрасль, по какому пу-
ти развивается и всегда готов дать 
дельный совет молодым коллегам.

Анна ЩЕРБИНИНА

В начале 2014 го-
да совместно с лицензиа-
ром технологии компани-
ей IneosPolyolefins проведён 
первый этап гарантийного 
пробега, в рамках которо-
го проводилось подтверж-

● НАША НЕФТЕХИМИЯ

Держим марку
Тобольск-Полимер расширяет марочный ассортимент

СИБУР получил положительные отзывы перера-
ботчиков на российском и зарубежных рынках о 
новых марках полипропилена, выпущенных на 
«Тобольск-Полимере». Всего на тобольской пло-
щадке в настоящее время освоено семь базовых 
марок полипропилена.

дение лицензионных про-
изводственных показателей, 
отработка оптимального ма-
рочного цикла производства.

Первой маркой, освоен-
ной на предприятии с мо-
мента его пуска в эксплуа-
тацию, стала марка общего 
назначения PP H030 GP/3. 
В настоящее время на пред-
приятии освоены также ба-
зовые марки для произ-
водства нетканых материа-
лов (PP H270FF/3), сегмен-
та литья под давлением (PP 
H040GP/3, PP H080GP/3, PP 

H120GP/3). Марка для сег-
мента БОПП (PP H031BF/3) 
показала отличные результа-
ты при переработке на пло-
щадках «БИАКСПЛЕНа» и 
на сегодняшний день по ско-
рости переработки, физико-

механическим характери-
стикам соответствует мар-
кам ведущих зарубежных 
производителей полипропи-
лена.

Сергей ЗВЕРЕВ
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Весь мир, затаив дыхание, 
ждал финала бразильской 
интриги, но и в Тобольске 
стадион не пустовал.

Молодёжка. Вничью закон-
чился матч чемпионата Тюменской 
области в зоне «Север» между мо-
лодёжной командой «Тобола» и 
«Сибиряка» из Ярковского района. 

Юношеский «Тобол», который 
тренирует Пётр Парахин, не смог 
выставить боевой состав. Кто-то из 
ребят уехал отдыхать с родителя-
ми, а часть игроков, привлекаемая 
в основную команду, не выходи-
ла на поле из-за того, что ФК «То-
бол» предстоял матч 1/2 розыгры-
ша Кубка Урала. 

Игра проходила под пролив-
ным дождём, что нивелировало  

● СПОРТ

Фу тбола много не бывает
преимущество хозяев поля в ин-
дивидуальном мастерстве. Фут-
болистам «Сибиряка», старания-
ми Сарвата Каримбоева удалось 
забить быстрый гол. Тоболяки 
смогли отыграться через десять 
минут, когда защитники гостевой 
команды уложили в своей штраф-
ной на газон игрока «Тобола». 
Пенальти реализовал Юрий Ни-
зовских. В середине тайма хозя-
ева поля грубо ошиблись в своей 
штрафной площади, и игрок «Си-
биряка» Дмитрий Леонтьев вывел 
гостей вперёд – 2:1. 

Весь второй тайм на поле шла 
равная борьба, но победные надеж-
ды футболистов «Сибиряка» разру-
шил тоболяк Максим Аббасов, за-
бивший мяч в ворота гостей за две 
минуты до финального свистка.

Основа. «Тобол» проигрыва-
ет в первом полуфинальном матче 
Кубка России.

В рамках 1/2 розыгрыша Кубка 
Урала «Тобол» принимал «Уралец-
НТ» из Нижнего Тагила.Тоболяки 
повели в счёте уже на 10-й мину-
те матча. Точный удар без помех со 
стороны оборонцев «Уральца» на-
нёс Андрей Рассказанов. 

Вскоре тоболякам удалось удво-
ить счёт. Голкипер гостей в безобид-
ной ситуации сбил в своей штраф-
ной игрока «Тобола», и, вкупе с жёл-
той карточкой,  получил  пенальти в 
собственные ворота. Капитан тоболя-
ков Иван Смородинов чётко реализо-
вал одиннадцатиметровый удар. Гости 
нашли в себе силы за две минуты до 
конца первого тайма отквитать один 
мяч, отличился Антон Агапов. 

А вот второй тайм остался за 
гостями из Нижнего Тагила. Тобо-
ляки заиграли как-то слишком пас-
сивно, чем не преминули восполь-
зоваться футболисты «Уральца». 
Сначала, на 65-й минуте, Алексей 
Вершинин сравнял счёт,  а ещё спу-
стя две минуты Антон Агапов вы-
вел свою команду вперёд. 

Тоболяки попытались хотя бы 
сравнять счёт, но потерпели неуда-
чу, чем осложнили своё положение 
перед ответным матчем. Време-
ни до него ещё достаточно – куб-
ковый выезд в Тагил должен про-
изойти в октябре. А вот в рам-
ках первенст ва России «Тобол» 
встретится с «Уральцем» уже се-
годня – матч на стадионе «Тобол» 
начнётся в 18.00.

Ильфат ГЭМЕРОВ
Юрий ПОПОВ (фото)

Автор первого гола – Андрей 
Рассказанов      

● ПРАВОПОРЯДОК

Минус восемь
На столько процентов снизилось число зарегист-
рированных преступлений в первом полуго-
дии текущего года в Тобольске. Об этом сообщил 
журналистам на пресс-конференции прокурор 
города Евгений Бирюков. 

В минувший вы-
ходной в Тобольске 
прошли чемпионат и 
первенство Тюмен-
ской области по по-
лумарафону, Тоболь-
ский пробег мира. 

Для участия в нём соб-
ралось порядка 170 бегу-
нов, как профессионалов, 
так и любителей, из 20 му-
ниципальных образований. 
Широко были представле-
ны Тюменская область и се-
верные автономные округа. 
Приехали марафонцы и из 
соседних областей – Сверд-
ловской, Челябинской, а так-
же из дальних регионов, на-
пример, из Краснодарского 
края.

Участников легкоатлети-
ческих соревнований при-
ветствовали родоначальник 
Тобольского пробега мира 
Виктор Родин, председатель 
спорткомитета Ольга Алее-
ва и  первый мастер спорта 
по лёгкой атлетике в Тюмен-
ской области Геннадий Ино-
земцев.

Тобольск же встретил 
бегунов дождём. Организа-
торы соревнований проду-
мали всё до мелочей, подго-
товили и перекрыли трассу, 

● МАРАФОН

Бегущие под дождём

оборудовали восемь точек с 
питьевой водой, но не смог-
ли договориться с «небесной 
канцелярией».

Но все, кто заявился на 
полумарафонскую дистан-
цию в 21 км 097 м, а также 
на 5 км, решительно старто-
вали. И хотя их забег, скорее, 
походил на заплыв, так как 
шлёпали спортсмены по лу-
жам, обрызгивая себя и ока-
завшихся поблизости това-
рищей по дистанции, фини-
шировали все, да ещё и не-
плохие результаты показали.  

В абсолютном зачёте 
на полумарафонской дис-
танции у женщин первое 
место заняла Анна Сахут-
динова (Челябинская об-
ласть), на втором – Татья-
на Тесленко (Челябинск), 
на третьем – Надежда Гор-
бунова (Екатеринбург). У 
мужчин в тройку призёров 
вошли мастер спорта Анд-
рей Брызгалов (Челябин-
ская область), кандидат в 
мастера спорта Константин 
Дьяков (Тобольский рай-
он), мастер спорта Максим 

Зубов (Челябинск). Лиде-
рами на пятикилометровой 
дистанции стали Даян Ха-
бибуллин (Ярковский рай-
он) и Дарья Захарова (То-
больск). 

Стоит отметить, что ак-
тивное участие в соревно-
ваниях приняли тобольские 
легкоатлеты с ограниченны-
ми физическими возможно-
стями, причём бежали они 
обе дистанции – 5 и 21 ки-
лометр.  

Анна ЩЕРБИНИНА   

Геннадий Иноземцев, 
ветеран спорта (Тюмень):

– Я являюсь первым ма-
стером спорта по лёгкой ат-
летике Тюменской области. 
На личном счету уже тысячи 
стартов. На Тобольский про-
бег мира я приехал в двад-
цать седьмой раз. Мне здесь 
всё нравится – хорошая ор-
ганизация соревнований, 
красивый город с богатой 
историей. Если бы это было 
не так, разве стал бы я сюда 
ежегодно приезжать? Полу-
марафон в Тобольске для ме-
ня нынче стал этапом в под-
готовке к Омскому марафо-
ну.

Виктор Новиков, лю-
битель бега (Винзили):

– Стараюсь не пропускать 
летний полумарафон в То-
больске. Приезжаю с женой, 
внуками. Привлекает и близ-
кое расстояние, и встреча с 
друзьями-единомышленни-
ками, и комфортное расселе-
ние, и возможность посетить 
кремль. Сказать, что я интен-
сивно тренируюсь, не могу. 
Но после работы бегаю на да-
чу. Такая форма тренировки 
доступна каждому. Это позво-
ляет поддерживать форму. За 
какое время преодолею дис-
танцию, не знаю, дождь явно 
внесёт свои коррективы. Но 
побороться намерен.

Наталья Важенина (То-
больск):

– Погода меня не сму-
щает. И в ливень побегу. Это 
наоборот адреналина добав-
ляет. А я по натуре борец. 
Нынче замахнулась на 21 ки-
лометр. Недавно вернулась с 
чемпионата России среди 
инвалидов по зрению, где за-
воевала три медали, так что 
нахожусь в хорошей спор-
тивной форме. Впрочем, на 
призовое место в абсолют-
ном зачёте не рассчитываю, 
так как соперницы приехали 
серьёзные, именитые. 

Всего за истекший период зарегистрировано 1 352 престу-
пления. Отмечается снижение тяжких и особо тяжких преступ-
лений до 235 случаев (в 2013 году за аналогичный период их бы-
ло 260). Причинение тяжкого вреда здоровью снизилось на две 
единицы, на сегодняшний день их 20. Совершено одно изнаси-
лование против 10 в прошлом году. На семь процентов умень-
шилось количество квартирных краж. На 49% снизилось число 
мошенничеств. Меньше стало угонов – 24 (39 – в 2013г.). 

По словам прокурора, это стало возможным вследствие при-
нятия профилактических мер, задержания и изоляции лиц, со-
вершивших преступления имущественного характера в 2013-
2014 годах, а также наркозависимых. 

Однако по некоторым видам количество преступлений уве-
личилось. Прежде всего, это незаконный оборот наркотиков. За 
шесть месяцев этого года их совершено 117 (в аналогичном пе-
риоде прошлого года – 90). Больше произошло краж – 670. Воз-
росло количество убийств (с четырёх до семи). 

Общая раскрываемость преступлений осталась на преж-
нем уровне и составила 46%. По видам преступлений карти-
на раскрываемости неоднозначна. Так, раскрываемость краж 
составляет 42%, а разбоев – 100%. Раскрываемость престу-
плений в сфере незаконного оборота наркотических средств 
составила 45%, что на пять процентов меньше показателей 
прошлого года. На 33% снизились показатели в раскрытии 
убийств и сегодня они не дотягивают до 70%.    

Кроме того, Евгений Бирюков рассказал о надзорной де-
ятельности прокуратуры в этом полугодии, работе в суде, за-
щите прав граждан и противодействии коррупции. 

Затем журналисты расспросили прокурора о преступле-
ниях, вызвавших общественный резонанс. Так, по факту по-
вреждения природного памятника Чувашский мыс, привед-
шего к изменению его внешнего вида, Евгений Бирюков по-
яснил, что установлен один виновный, возбуждено уголовное 
дело. Идёт работа по выявлению второго преступника.

 Рассматривается в суде дело о хищении в Сбербанке свы-
ше 10 миллионов рублей. Один из руководителей предпри-
ятия оформлял незаконно ипотеку, подделывал документы 
купли-продажи в том числе, предоставляя их в банк. 

 Светлана СУРАЕВА
Юрий ПОПОВ (фото)

Вероника Диева, вос-
питанница ДЮСШ № 1 и 
ДЮСШ № 2 (Тобольск):

– Дистанция мне да-
лась тяжело. Пришла чет-
вёртой. Лидерская группа 
сразу ушла в отрыв, я ри-
нулась вдогонку, наверное, 
не рассчитала свои силы. 
Вообще-то я не марафонец. 
Мой конёк – дистанции на 
400, 800 метров. В настоя-
щее время готовлюсь к Все-
российским соревнованиям 
по лёгкой атлетике, и уча-
стие в Тобольском пробеге 
мира для меня один из эта-
пов этой подготовки.     

● БЛИЦ-ОПРОС
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ВЫКУП   АВТО 
 8-982-131-79-52

Продам дом 
в с. Булашово, 54,3 кв.м, 

вода, гараж, баня, 
овощная яма, 
хозпостройки,

13 соток.
 8-919-924-69-03

Пиломатериал 
в наличии и 
под заказ, 

штакетник.
 8-919-936-03-88

Продаётся 
детская кроватка 

с матрацем. 
Цена – 1 тыс. руб.
 8-919-931-81-02, 

8-922-267-51-68

Предлагаю услуги 
репетитора по 

английскому языку. 
Образование в США, 
свободное владение 
английским языком, 

подкреплённое 
многолетним опытом 

погружения в 
англоязычную среду.
 8-982-918-15-00

СДАМ 
2-комн. квартиру по 
адресу: 8 мкр., д. 28.

(меблированную)
 8-906-874-41-66

СДА М
1-комн. квартиру в 

4 мкр, д. 14 на 
длительный срок. 
Цена –10 тыс. руб.
 8-922-471-17-15

ПРОДАЁТСЯ
гараж в кооп. 

«Алтай»,  
20 м2. Квартира 
2-комн. по адресу: 
ул. Знаменского, 

д. 16, 
3 этаж, 43,4 м2.
 8 -922-478-55-99

Недвижимость

Продаётся

ДОМ в д. Панушково, тоболь-
ский район, 40 км. от города, есть 
баня, скважина, все насаждения.

Телефон 8-919-958-10-27.
* * *

ДОМ под горой. 
Телефон 8-982-901-58-60.

* * *
ДОМ по ул. 1-я Луговая, 30, 

8 соток.
Телефон 22-18-46.

* * *
ГАРАЖ в кооп. «За рулём», 60 

кв., без ямы, или сдам в аренду.
Телефон 8-912-390-73-55.

* * *
ГАРАЖ в кооп «Юбилейный», 

недостроенный.
Телефон 8-912-390-73-55.

* * *
ГАРАЖ, 6x4, в кооп. «Иртыш», с 
ямой, в собственности, 10 мкр.

Телефон 8-912-390-04-44.
* * *

ГАРАЖ в кооп. «Меридиан» (за 
пединститутом).

Телефоны: 8-902-850-21-84, 
22-56-96, после 21.00.

* * *
ДАЧА в кооп. «Лотос», 12 соток, 

дом, вагон, теплица, насажде-
ния, вода.

Телефон 33-21-48, вечером.
* * *

ДАЧА в кооп. «Сибиряк», 10 
соток, вода, теплица, насажде-
ния, вода.

Телефон 8-922-071-73-18.
* * *

ДАЧА в зверосовхозе «За-
речный». Дом, жилпостройки, 
свет, водопровод, насаждения. 
Цена  – 450 тыс. руб. Торг.

Телефоны: 8-982-935-58-11, 
8-919-922-14-40.

* * *
ДАЧА в кооп. «Виктория-3», в 

р-не Ломаево, 8,7 сотки земли, 
вода, участок ухожен, кирпичный 
дом.

Телефон 8-929-261-21-17.
* * *

КОТТЕДЖ в мкр. «Строитель», 
110 кв. м, 2-этажн. мансардный, 
гараж, 2 теплицы, ухожено, в 
собственности, центр. коммуни-
кация. Цена - 6 млн 500 тыс. руб.

Телефон 8-922-044-88-39.

Продаю пшеницу, овёс, ячмень, 
горох, отруби, комбикорма для 
животных и птиц., ракушку, 
мел, мясокостную муку. 

Доставка
  8-922-269-34-70

Фотограф
ВСЕ ВИДЫ ФОТОСЪЁМКИ. 

ПОРТРЕТЫ НА ЗАКАЗ.
8-922-484-25-16 

e-mаil: dimalferov@mail.ru

ПРОДАЮ 
бройлеров, гусят, 

утят, цесарок разных 
возрастов. Кур-

несушек, кур-молодок.
 8-932-477-75-30.

Выполним все виды 
сантехнических и 
строительных работ. 
Электрик.
 8-961-200-87-95.

АВС «СПУТНИК»
установка  
программы СБИС++: 
электронная отчётность 
и документооборот.

Наш адрес: г. Тобольск ул. Сельская, 1, оф.19
Телефон: 8(3456)25-94-16, 
электронный адрес: ABC-SPK@YANDEX.RU

Помощь 
в получении 
образования.
  8-904-988-79-61

ИЗМ. №1 к Проектной декларации, опубликованной в газете «Тобольская 
правда» № 10 (18858) 25 января 2014 г.

о проекте строительства _______«Жилые дома на участке № 73 б микр-на  
№ 10 в г. Тобольске»_________________________________________________

(наименование объекта недвижимости)
по адресу: _Тюменская область, город Тобольск, 10 микрорайон, участок 

№ 73 б, Тюменская область, город Тобольск, 10 микрорайон, участок № 75 б 
1.8. Финансовый результат на I квартал 2014 года: ____25 000 тыс. руб.__ 
Размер кредиторской задолженности согласно бухгалтерской отчетности 

на день опубликования настоящей проектной декларации:__ 18 190 тыс. руб._
Размер дебиторской задолженности согласно бухгалтерской отчетности 

на день опубликования настоящей проектной декларации: _____22 490 тыс. 
руб.___

2.13. Способ обеспечения исполнения обязательств застройщика по договору:
 ___Страхования гражданской ответственности застройщика за неис-

полнение или ненадлежащее исполнение обязательств по передачи жилого 
помещения по договору участия в долевом строительстве.

Страховая компания ООО «Страховая Инвестиционная Ком-
пания» 644043 г. Омск, ул. Фрунзе, 1, корп.4, офис 609 ИНН 
5401180222______________________ 

Совет ветеранов медицинского колледжа поздрав-
ляет  с днём рождения замечательных врачей, преподава-
телей Маргариту Павловну Костерину, Людмилу Игнатьевну 
Зевакову.

От души вам добра желаем
Долгой жизни, здоровья и счастья,
Чтоб всегда  под счастливой звездой
Вас судьба по дороге вела!

Т р е б у е т с я 
менеджер по оптовым 

закупкам.
 8-982-901-04-34

Продам 
недорого шкафы 

для детской, 
цвета бежевый и голубой.
 8-922-471-17-15.

И вот долгожданная минута! 
Звучат фанфары, линейка объявле-
на открытой. Слово директору ли-
цея М.С. Соломатовой. Традици-
онное поздравление  с успешным 
окончанием учебного года и на-
граждение лицеистов в первой но-
минации «Юные дарования».

А дальше награды за креатив-
ность и творческое мастерство, за 

День чести лицея… В лицее оживлённо, весело, шумно. 
Праздничная атмосфера чувствуется во всём: в звонких дет-
ских голосах, радостных улыбках, тёплых приветствиях и 
добрых пожеланиях. На лицах – ожидание праздника, волне-
ние и трепет…

исследовательскую деятельность 
и интеллектуальную одарённость, 
за спортивные достижения и по-
беды в конкурсах, соревнованиях, 
турнирах…  Особенно волнующие 
мгновения перед объявлением по-
бедителей в главных номинаци-
ях:  «Класс года», «Лицеист года», 
«Звезда науки», «Спортсмен года».  
«Классом года» объявлен 10 класс, 

«Лицеистом года» признана Сан-
никова Ирина, «Звездой науки» на-
звана Давлетянова Алина, «Спорт-
сменом года» стала Гайдашева На-
талья. Победителям вручали за-
служенные награды и подарки, 
провожая каждого лицеиста бур-
ными овациями. Глаза ребят свети-
лись от счастья и успеха. Педаго-
ги лицея испытывали гордость за 
своих воспитанников. В честь на-
граждённых прозвучали музыкаль-
ные поздравления и были исполне-
ны танцевальные композиции. Как 
здорово, что все находящиеся в за-
ле испытывали одно и то же чув-
ство – лицейское единение, союз 
умов и сердец нерушимы.

Торжество завершилось тради-
ционным запуском шаров и чаепи-
тием. 

Очень приятно, что праздник 
состоялся при спонсорской под-
держке наших родителей: Сергея 
Георгиевича Сухачёва, депута-
та городской думы, предприни-
мателя, и Фаины Михайловны 
Долгушиной, предпринимателя. 
Выражаем им искреннюю благо-
дарность за стремление укреплять 
лицейское братство.

Родительская обществен-
ность МАОУ «Лицей»

Союз умов и сердец…
• ДОБРОЕ СЛОВО


